

Canciller ruso se reúne con héroes cubanos en Moscú y exige fin del bloqueo norteamericano



Moscú, 10 may (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, se reunió este martes con seis héroes cubanos, que cumplieron largas penas, cinco, en cárceles norteamericanas y uno, en Somalia.

Lavrov expresó dijo durante el encuentro que el proceso de deshielo entre Washington y La Habana significa que Estados Unidos ha comprendido la inutilidad del bloqueo a Cuba.

Los héroes cubanos Gerardo Hernández, René González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino y Fernando González y Orlando Cardoso Villavicencio se encuentran estos días en Moscú, donde asistieron a los festejos por el 71 aniversario del triunfo de la Unión Soviética sobre la Alemania nazi en la Gran Guerra Patria.

"Consideramos que el proceso de normalización refleja la conciencia que han tomado nuestros colegas estadounidenses sobre la falta de perspectivas de adoptar cualquier tipo de sanciones, y sobre el empleo de dobles raseros. Esta línea no lleva a ninguna parte", afirmó Lavrov.

El canciller ruso habló durante la reunión con los cinco antiterroristas cubanos, quienes pasaron 18 años de cárcel, y que fueron liberados entre 2011 y 2014, así como al coronel retirado Fernando Cardoso Villavicencio.

"Ustedes, para mucha gente, se han convertido en símbolo de tenacidad y resistencia, de la lucha por la soberanía de un país, por sus intereses vitales, por el mantenimiento de la identidad nacional del pueblo cubano y el derecho de este pueblo a realizar su propio modelo de desarrollo", subrayó Lavrov.

Cinco de los héroes se infiltraron en organizaciones terroristas que operaban desde Florida y tras ser detenidos en 1998 fueron condenados injustamente a largas sanciones.

René González y Fernando González cumplieron sus condenas y los otros tres integrantes del grupo fueron liberados en diciembre de 2014, tras el inicio del proceso de normalización de relaciones entre Estados Unidos y Cuba.

La portavoz del Ministerio ruso de Exteriores, Maria Zajarova, recordó hace unos días que Rusia siempre abogó por la liberación de los cinco antiterroristas cubanos, como parte de las excelentes relaciones bilaterales.

En el encuentro, Lavrov señaló que el potencial de "los Cinco" servirá también para fortalecer la amistad y la cooperación entre Rusia y Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92978-canciller-ruso-se-reune-con-heroes-cubanos-en-moscu-y-exige-fin-del-bloqueo-norteamericano>



Radio Habana Cuba